

## Se mantienen firmes

Ni la CNDH se retracta, ni la oposición flexibiliza su postura.



LA CNDH, y menos su presidenta, no hacen interpretaciones políticas, lo que hacemos y estamos obligados a hacer es el seguimiento de la Recomendación 46/2022"

> Posicionamiento de la CNDH



NO VAMOS A negociar ni un milímetro en autonomía e independencia del árbitro electoral. Así es que hagan la presión que quieran, pero aquí no van a pasar"

> Damián Zepeda Senador del PAN



NO PERDAMOS el objetivo del debate, y el debate es que el Presidente quiere quedarse con el INE, que quiere partidizar la elección de los consejeros"

> Santiago Creel Diputado del PAN

## PAN no negociará "un milímetro"

## **LEGISLADO-**

RES reclaman que Ejecutivo quiere un árbitro electoral a modo; Santiago Creel no cree que la Electoral se apruebe

LA SENADORA panista Kenia López Rabadán acusó a Rosario Piedra de convertirse "en el operador" de la administración federal y darle la espalda a los mexicanos por intereses políticos.

## Por M. Juárez, M. Velázquez y Y. Bonilla

EL PAN EN EL SENADO le advirtió al Presidente Andrés Manuel López Obrador que no dará espacio a que se negocie "ni un milímetro la autonomía en independencia" del Instituto Nacional Electoral (INE) a través de la Reforma Electoral.

En conferencia de prensa, los senadores del blanquiazul reclamaron que el titular del Ejecutivo federal sólo busca un árbitro electoral a modo.

El senador Damián Zepeda aseguró que, por ello, el grupo parlamentario de Acción Nacional defenderá a muerte la autonomía del órgano electoral.

"Los y las senadores del PAN no vamos a negociar ni un milímetro, ni milímetro en autonomía e independencia del árbitro electoral. Así es que hagan la presión que quieran, pero aquí no van a pasar, porque se trata de que defendamos que se cuenten bien los votos y que exista democracia en este país", manifestó.

A nombre de la bancada reconoció que hay temas que pueden discutirse y mejorarse, como un INE que cueste menos, mejorar la representación en las cámaras o robustecer la rendición de cuentas, pero "jamás a costa de la democracia".

Al respecto, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, pronosticó que, debido al nivel de confrontación generado entre las fuerzas políticas, servidores públicos y organizaciones de la sociedad civil, "yo no creo que se vaya a aprobar".

Sobre la encuesta realizada por INE, donde las personas consultadas avalaron hacer cambios, Creel Miranda recordó que esos sondeos no son vinculatorios para hacer cambios constitucionales.

"No perdamos el objetivo del debate, y el debate es que el Presidente quiere quedarse con el INE, que quiere partidizar la elección de los consejeros ciudadanos, ése es el debate que quiere acabar con la pluralidad que existe en el país, para que prosperen solamente los partidos más importantes", acotó.